

TUN

THE UNION NEWS

EN ESTE NÚMERO

Presidente Ejecutivo de Anglo American Chile entrega mensaje de tranquilidad ante plan de reducción de la compañía a nivel mundial

Factores especulativos y financieros empujan el cobre a precios históricos

Ya se viene la segunda fiesta de celebración por los 10 años del Sindicato

SINDICATO DE SUPERVISORES ANGLO AMERICAN CHILE, SANTA LUCÍA 256, PISO 4 - SANTIAGO WWW.SUPERVISORESANGLO.CL



EDITORIAL

Parece que este año habrá que acostumbrarse a las noticias de gran envergadura que vienen ya sea de los grandes mercados mundiales, como la tendencia al alza del cobre que no se detiene, o dentro de la propia Anglo American, en este caso, en voz de su presidente ejecutivo global, Duncan Wanblad, quien nos anunciara hace pocos días que Anglo se desprenderá de varios ámbitos del negocio para concentrarse solo en los tres productos de mayor futuro y valor: uno de ellos es el cobre.

Aun cuando, son noticias que están en una escala mayor, y que de alguna manera vemos “a la distancia” sí nos marcan caminos respecto a la proyección de la industria o los caminos que siga nuestra empresa, pero, sobre todo -y lo más importante- muestra la manera en que los diversos actores asumen y asumimos el rol que nos corresponde en este devenir.

Insistimos que la noticia de los profundos cambios que anuncia Anglo, son de aquellos que se instalan en la conversación cotidiana, y que a la primera mirada puede generar incluso cuotas de temor. No es un despropósito decir que los cambios en el ámbito laboral muchas veces están asociados a la llegada de complicaciones o dificultades.

En este caso no parece ser así, al menos en la valoración que se pone de parte de Anglo en su línea de cobre y los activos en Chile y Sudamérica.

Si esto lo conectamos con la paulatina solidificación del valor de nuestro querido metal en los mercados mundiales, solo queda tener la confianza que el trabajo que desarrollamos cuenta con todos elementos para ser una apuesta de futuro, que trae estabilidad laboral y mayores oportunidades de crecimiento laboral.

Y nuevamente el rol del Sindicato demuestra su relevancia, primero, en su capacidad de construir una voz organizada y unida que agrupa el sentir de supervisores y supervisoras. Además de estar siempre bajo el paraguas de un convenio colectivo que ha sido fruto de diversas negociaciones y mejoras paulatinas y que representa una garantía en estos tiempos de eventuales cambios.

Es por ese mismo rol y relevancia de la organización sindical, que hemos podido conocer a las pocas horas de difundido este comunicado corporativo, de boca de nuestro propio presidente ejecutivo, Patricio Hidalgo, quien el martes pasado se reunió con el directorio sindical para entregar los alcances de esta información. En la oportunidad hemos reforzado el compromiso de la supervisión en la conquista de las metas productivas y el liderazgo de la organización que nuestros socios y socias asumen como una tarea ineludible a su condición de tales.

Seguimos entonces avanzando desde nuestro rol, propiciando los encuentros y diálogos con la administración de Anglo, para ofrecer todas las respuestas que nuestros socios y socias requieren.



Presidente Ejecutivo de Anglo American Chile entrega mensaje de tranquilidad ante plan de reducción de la compañía a nivel mundial

Hace uno días el **presidente ejecutivo de Anglo American, Duncan Wanblad**, informó sobre importantes cambios que tendrá la compañía a nivel mundial y que, básicamente, refieren al desprendimiento de varios ámbitos del negocio. Un objetivo central de esta decisión es que la Compañía pueda concentrarse solo en los tres productos de mayor futuro y valor, y por supuesto, uno de ellos es el cobre, los otros dos son hierro y fertilizantes.

La noticia no se hizo esperar en los medios nacionales y portales especializados quienes destacaron las palabras de Wanblad en relación a reducir el negocio. “Esperamos que una empresa radicalmente más sencilla genere un valor añadido sostenible mediante un cambio radical en el rendimiento operativo y la reducción de costos”, indicó el ejecutivo.

Mensaje de Tranquilidad

Al igual como sucedió con la oferta de BHP, la noticia de reducir el negocio a nivel mundial desprendiéndose de las unidades de platino, carbón, diamantes y níquel, generó sorpresa y algo de incertidumbre en Anglo Chile. Sin embargo, fue el propio **presidente ejecutivo, Patricio Hidalgo**, quien se reunió con el Sindicato de Supervisores de Anglo para dar un primer mensaje de tranquilidad.

Así mismo, Hidalgo se reunió rápidamente con trabajadores y trabajadoras de Los Bronces, Tórtolas, Chagres y Soldado para reforzar este mensaje. En el encuentro en Los Bronces, donde estuvo presente nuestro Sindicato, Hidalgo informó que no habrá cambios y que, al contrario, esta decisión es una forma de respaldar nuestro negocio que sigue siendo muy rentable, por lo que, el llamado es a cumplir el plan establecido, con tranquilidad y normalidad.



Sindicato de Supervisores

El directorio del Sindicato de Supervisores valoró la rápida iniciativa del presidente ejecutivo, Patricio Hidalgo, por informar de manera clara y oportuna sobre el alcance de esta decisión a nivel local y global.

“Valoramos que el presidente ejecutivo, Patricio Hidalgo, hable directamente con los supervisores y supervisoras y que reciba directamente las consultas y dudas de los propios trabajadores. De esta manera, con transparencia y confianza, se mantiene un clima laboral sano y apto para cumplir metas”, indicó Francisco Villa, presidente del Sindicato de Supervisores.

En el mismo sentido, desde el directorio del Sindicato, afirman que en circunstancias de este tipo es cuando se necesita más que nunca una organización sindical fuerte y cohesionada que sea capaz de enfrentar situaciones nuevas con profesionalismo y agilidad.

Parte del mensaje entregado al presidente ejecutivo por de parte de nuestro Sindicato fue que, ante cualquier situación, “nuestro Sindicato y este directorio, está en condiciones de dar tranquilidad a sus socios y socias, porque tenemos un sistema de compensaciones robusto y de bases sólidas, y ante cualquier situación, se harán las gestiones necesarias para proteger y asegurar los intereses de nuestros socios y socias”



Factores especulativos y financieros empujan el cobre a precios históricos



Como un “rally del cobre” han definido algunos medios de comunicación el alza en el precio del cobre que ha llegado a rozar precios históricos las últimas semanas. Según Cochilco, el precio del metal rojo, de acuerdo con su compilado, alcanzó los US\$ 4 por libra (el miércoles 15 de mayo) en lo que va de 2024, tomando en cuenta la evolución en la Bolsa de Metales de Londres.

En tanto, en Estados Unidos “los futuros de cobre se dispararon hasta US\$ 5,13 la libra durante la madrugada del miércoles en Comex, anotando un nivel intradiario nunca visto en la bolsa mercantil estadounidense, superando al máximo anterior del 7 de marzo de 2022, cuando alcanzó US\$ 5,04 la libra”, informó el Diario Financiero.

Causas del alza

Si bien existen causas conocidas para esta alza del precio del cobre, entre ellas, una baja en la oferta sumada a la demanda por transición energética y electromovilidad, lo cierto es que, según analistas y expertos, la causa principal se debería a “factores especulativos y financieros”, así por lo menos lo explicó Javier Vergara, socio de Valtin Consulting.

Prueba de ello es que el miércoles (15 de mayo) el impulso del precio del cobre se debió a que el IPC de abril en Estados Unidos avanzó menos de lo esperado. Bloomberg pronosticaba un 0,4 %, sin embargo, la inflación llegó a 0,3%. Esto “Provocó expectativas de menor costo de financiamiento, o sea, el dinero más barato, aumentando el flujo hacia activos más riesgosos, como el cobre”, sostuvo Juan Cristóbal Ciudad, analista senior de mercado e industria de Plusmining.

Además, no menos importante ha sido el efecto short squeeze o “apretón” a las posiciones en corto sobre el cobre. Según Vergara “dado el gran número de contratos futuros abiertos, que se encuentra en sus máximos históricos para el cobre, que provoca que pequeñas variaciones del precio haga que muchos inversionistas salgan a cerrar sus posiciones, generando mucha volatilidad en el precio”.



Ya se viene la segunda fiesta de celebración por los 10 años del Sindicato

El viernes 24 de mayo se llevará a cabo la segunda fiesta por los 10 años del Sindicato de Supervisores, celebración que promete ser tan buena e inolvidable como la primera realizada el 4 de mayo.

Para quienes asistan, el salón de eventos estará listo y dispuesto para recibirlos desde las 20:00 horas y nuestro directorio estará en pleno para dar la bienvenida a cada socio y socia junto a sus acompañantes.

Les recordamos que para mayor comodidad el centro de eventos cuenta con estacionamiento, sin embargo, el directorio quiere insistir en que si va a beber cuente con un chofer designado. No hay nada más valioso que llegar seguros y sanos a casa junto a nuestras familias y seres queridos.

Ubicación

El Centro de Eventos La Reina está ubicado en Príncipe de Gales 6030, comuna de La Reina.

Celebración

Para esta segunda jornada de celebración los asistentes podrán disfrutar de una increíble banda de música en vivo que con temas de ayer y hoy harán bailar a todos los presentes. Además habrá concursos, regalos y muchas sorpresas. Al igual que en la primera celebración, nos acompañarán representantes de la línea ejecutiva de Anglo, encabezados por el presidente ejecutivo, Patricio Hidalgo.

Concurso de Fotografía

Les recordamos que el concurso "10 años del Sindicato en Imágenes" sigue abierto hasta el 21 de mayo, por lo que aún se puede enviar aportes fotográficos para ser proyectados durante la celebración.

Las fotografías pueden ser enviadas al correo concursosupervisoresanglo@gmail.com con el asunto "10 años del Sindicato en Imágenes".



Caricatura de Roberto Fontanarrosa

vie 17 **14°/3°**  Chubascos matinales

sáb 18 **16°/5°**  Soleado

dom 19 **18°/9°**  Parcialmente nublado

lun 20 **12°/7°**  Lluvia

mar 21 **11°/5°**  Lluvia

mié 22 **12°/3°**  Lluvia débil